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第 2 回役員・班長会議を開催 
除排雪対策検討特別委員会の設置を決定 

7 月 24 日（日）標記会議が北野連合会館にて開催されました。 
今回も前回同様、新型コロナウイルス感染防止対策のため、13 時から各部長及び

役員、14 時 30 分から各部長及び班長と分離し、また、参加者席の間にはアクリル
板を設置するなどの感染対策を行い実施されました。 
岡本会長は、検査入院のため欠席。阿部副会長の司会で議事進行されました。 

１ 審議事項 
1) 10月までに計画されていた事業について 
柳沢副会長および担当部長から、最近のコロナウイルス感染の急速拡大の現状を

踏まえ実施の可否について意見が述べられ、以下のとおり承認されました。 

 

区 分 行 事 名 実施予定日 

実 施 

北野通り及び第 1・2 公園の花壇整備 8 月 27 日（土） 
パークゴルフ大会 9 月 4 日（日） 
敬老お祝いの品の贈呈 9 月 19 日（月） 
北野通り及び第 1・2 公園の花壇整備 9 月 24 日（土） 
秋の町内一斉清掃及び 
北野通り及び第 1・2 公園の花壇整備 

10 月 22 日（土） 

交通安全街頭啓発（清田区役所前） 11 月 11 日（金） 

中 止 

夏休みラジオ体操 
7 月 26 日（火） 
～8 月 5 日（金） 

ふれあいサロン陶器作り 7 月 29 日（金） 
子供七夕祭り 8 月 7 日（金） 
４町内会合同盆踊り 
 （小学生以下の子供にお菓子を配布） 

8 月 13 日（金） 

八剣山のぶどう狩り 9 月 18 日（日） 
避難所運営ゲーム（HUG）講習会 10 月 15 日（土） 

 
なお、この度、自治会の防災役員が大幅に異動したことから、顔合わせと担当の確

認のための集まりを 9 月中に実施する。 
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※ 夏休みラジオ体操、ふれあいサロン陶器作り、子供七夕祭りについては、実施
する旨文書を回覧していたが、その直後からの急激なコロナ感染拡大のため、
やむを得ず中止とする判断をしたとのことで、いずれも承認されました。 

2）班割の再編成について 
現在、9 月末を目途に賛同得るべく準備中であ
るが、総会の決議事項であり、対象外の班の会
員にも賛同を得る必要がありますのでよろし
くお願いします。 

3) 除排雪対策検討特別委員会の設置について 
今年度の書面による総会において、パートナーシップ排雪について様々な

ご意見がありました。 
除雪費については年 3,000 円としているが、例年、大幅な赤字となってい

ます。昨年度はまれにみる大雪に見舞われたが、結果的に 7 割排雪により当
自治会の予算内で実施できました。 
パートナーシップ排雪について本年 2 月、清田区土木部による実証実験が

ありました。 
①標準断面（従来型、通行幅 6ｍ、厚さ 10 ㎝） 
②路面に雪を残す（通行幅優先、通行幅 6ｍ程度、厚さ 20 ㎝程度） 
③通路脇に雪を残す（圧雪厚優先、通行幅 4.5ｍ程度、厚さ 10 ㎝程度） 

以上の 3 方式がありますが、それぞれ長短があります。   
当自治会としては、地域の実態と財政面 

から見てどの方式が良いのか検討する必要があ
ることから①上記検討委員会を設立したいこ
と。②委員長には除排雪担当部長の松橋信夫交
通安全部長を推薦したいこと。③検討委員は委
員長が指名すること。 
以上について審議され承認されました。 

 4）除雪費について、アパートなど会員以外の人た
ちにも負担してもらうべきであり、今後、理解
と協力依頼について努力すべきであること。 

 5）北野通りなどの花壇整備について、雨天など中止の場合の連絡方法と次回の
実施について。（確認） 

2.報告事項など 
1）財務経理部より  
①7 月 21 日現在、予算執行状況について帳簿、預金通帳など全て一致してい
ること。 

 ②自治会事務の効率化の為、パソコン 1 台とプリンター1 台を購入したこと。 

班割変更対象の班 
1 区 3 班、5 班、6 班 
2 区 3 班、4 班、6 班 

除排雪対策検討 
特別委員会委員 （敬称略） 

委員長 松橋信夫（2区 7班） 

委 員 

平尾昌治（1区 3班） 
太田 眞（1区 6班） 
森田和博（2区 3班） 
橋本順子（2区 9班） 
青山律夫（2区10班） 
上地和男（2区10班） 
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 ２）札幌市より「ウポポイ ピリカコタンをめぐるバスツアー」開催について 
 申込期間 7/15～8/26、参加 10～30 人 参加費￥1,200（交通費無料）札幌駅
北口 9:00 集合、希望者は岡本会長、阿部副会長迄申し込み下さい。 

 

「夏の交通安全市民総ぐるみ運動」街頭啓発 
北野地区で 15年ぶりの死亡事故 

令和 4 年度の「夏の交通安全市民総ぐるみ運動」が 7 月 13 日～22 日までの 10
日間、全道一斉に行われ、北野地区では、7 月 15 日（金）北野平小学校校区が担
当で、当校区の町内会、自治会などが参加。 午後 2 時 20 分より三菱自動車北野
店駐車場（北野 2 条 2 丁目 20-45）にてセレモニー、その後、北野通り、清田通り
で街頭啓発を行いました。 
北野地区では 15 年間交通死亡事故０が続いていましたが、今年 6 月上旬、自転

車の自損死亡事故が発生したとのこと。また、月寒地区でも自転車の死亡事故があ
ったことから豊平警察署では運動期間の重点対策として、高齢者と自転車の安全対
策を特に取り上げるとのことでした。 

参加団体は、北野中央自治会、上北野町内会、南北野町内会、新和町内会、北野
中央せせらぎ会など北野地区老人クラブ連絡協議会、北野地区交通安全母の会、北
野平小学校 5,6 年生及び、教職員、PTA が参加。 
風が強く、肌寒い天候でしたが、児童たちと参加者は、元気いっぱい、啓発の旗

【飲酒運転根絶、スピードダウン、シートベルト着用など】を振り、通過する車に
交通安全を訴えました。 
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第 30 回北野ふれあい夏ま

つり 
北野の地に３年振りのにぎわい 

第 30回北野ふれあい夏まつりが７月 16日（土）あしりべつ川（厚別川）北
野ふれあい橋左岸河川敷（札幌市清田区北野 6条 3丁目）で開催されました。           
主催は北野地区町内会連合会と北野ふれあい夏祭り実行委員会で、当自治会から
も役員が参加して自転車置き場、ごみ置き場などの業務を担当しました 

今年は 3年ぶりの開催とあって、過去最多と思われるほどの人がどっと押し寄

せ、大変な賑わいとなりました。 特に、子供たちや若い人たちが多かったのが

印象的で、久しぶりの祭りを心から楽しんでいるようでした。 

 今回は、コロナウイルス感染対策のため、飲食エリアとステージエリア、販売

エリアに分け、後者では飲食禁止の措置が取られました。飲食エリアに入場する

際には、体温検査が行われ、異常のない人には、きよっちシールをマスクに貼っ

て識別しました。 

 また、今年は北野町連が創立 40周年に当たり、記念ビール（2本入ったセッ

ト）が販売されました。 

 夜には恒例の花火大会。19時 45分から 20時 5分までの 20分間、600発の花

火が次々と打ち上げられて北野の夏の夜空を華やかに彩り、参加者は 3年振りの

集いを大いに楽しみました。 
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会員異動のお知らせ 
令和 4 年 6 月 11 日  2 区 5 班の狩野啓治さんが退会されました 

 （令和 4 年 7 月末現在の会員数は 315 世帯です。） 


